



Pembentukan Karakter dan Akhlaq yang Mulia, Fokus Sosialisasi dan Pembinaan WAK MUQIDIN di Masjid Cheng Hoo



Rabu, 4 Maret 2020

Pemerintah Kabupaten Pasuruan melalui program WAK MUQIDIN kembali melaksanakan sosialisasi dan pembinaan untuk Pengembangan dan peningkatan kualitas Madrasah

Diniyah (Madin) dan Taman Pendidikan Al-Quran (TPQ). Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati Pasuruan, H.Abdul Mujib Imron serta Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pasuruan, Iswahyudi. Pembinaan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas Madin dan TPQ di Kabupaten Pasuruan, yang telah dikenal sebagai salah satu yang terbaik di Indonesia.

Wakil Bupati Pasuruan, Gus Mujib, menekankan pentingnya peran Madin dan TPQ tidak hanya sebagai penunjang pembelajaran pendidikan agama islam di sekolah formal, tetapi juga sebagai garda terdepan dalam pembentukan akhlaq dan karakter siswa dan santri. Hal ini karena pendidikan akhlaq dan karakter, yang mungkin luput dari perhatian pendidikan formal, menjadi kewajiban bagi guru-guru Madin dan TPQ untuk menjadi tauladan bagi siswa dan santrinya.

Gus Mujib juga berharap terjalinnya sinergi yang baik antara Madin dan TPQ dengan perangkat desa. Beliau menekankan pentingnya kerja sama dan saling mendukung antara kedua belah pihak untuk mencapai tujuan bersama. Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pasuruan, Iswahyudi, menyampaikan harapannya agar dana bantuan dari Pemerintah Provinsi dan APBD Kabupaten Pasuruan dapat dimaksimalkan dengan baik dan tertib administrasi, terutama terkait laporan keuangan. Beliau juga meminta agar update data pengurus dan guru segera dikerjakan, karena laporan tersebut akan menjadi rujukan Dinas Pendidikan dalam menyampaikan laporan ke Provinsi.

Total dana bantuan yang diberikan untuk Madin mencapai 52 miliar rupiah, yang diharapkan dapat menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kualitas Madin dan TPQ. Pemkab Pasuruan berkomitmen untuk mendukung pengembangan dan peningkatan kualitas Madin dan TPQ, yang dianggap sebagai salah satu pilar penting dalam membangun generasi muda yang berakhlak mulia dan berkarakter.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.